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SAN LORENZO 

Alpedrete 
hace 

balance 
de la 

gestión 
municipal 

ICONA Y COPLACO PONEN PEGAS 
ayuntamiento de Alpedrete ha realizado obras, en cierta medida 

importantes, desde mayo de 1979. Las enumera el alcalde, 
* elix Díaz San Gregorio (PSOE): ramales de agua potable en 

tuberías de 80 centímetros en cinco calles, por valor 
de dos millones de pesetas, con la aportación 

ffiayoritaria de la Diputación Provincial, y ampliación del 
cementerio municipal, con un costo de 900.000 pesetas. 

m r n el apartado de sanea-
, 'ento, tres calles y un ramal 

QÜP kil°metros. Alumbrado, 
Dav6S Seneralmente bueno, y 
lies e n t a c i ó n d e v a r i a s c a _ 

. trabajos que continuarán 
a„

 CUatro arterias más, hasta 
rrlni e l Presupuesto de ocho 
talari n e s d e P e s e t a s- S e h a i n s -
tet? ° ,asimismo un nuevo sis-
Par i CUD0S Y contenedores 
He

a l a recogida de basuras y 
Ca

 a?° a cabo la compra de un 
vau lon con el mismo fin, cuyo 
p^°r de casi millón y medio de 
ci i salió de las arcas muni-
VPK( ,' además de otros 

cniculos contratados, 
edn SU Vez- e l problema de la 
n^cación está en la recta fi-
trab ^UeS ^ a n comenzado los 
des a j°S d e o c ^° n u e v a s unida-
raciA1 e^ ^ r uP° escolar y repa-
lW- e n ^ a s escuelas. 
w ' m a m e n t e se abrirá el al
udid m u n i c ipa l en un local 
Cei. . P° r l a urbanización Las 
y p^UlUas . así como biblioteca 
de

 a s a de la cultura en otras 
culi? , n c i a s - L a campaña 
bien 1 uy d e P° r t i v a 8 0 t a m ' 
obra mencionarse y las 
^srn Gn C u r s o d e p i s t a d e a t l e " 
obra°„.en, e l polideportiyo, 

Se recrudece la guerra Ayuntamiento-
urbanización Las Rocas 

Los Molinos: 

ISJOOO 
VECINOS, 

PREPARADOS 
PARALAS 
FIESTAS 

Los Molinos (cuatro con
cejales UCD, tres PSOE, 
dos CD y dos PC, con el 
ucedista Jesús Pérez en la 
alcaldía) es una estación ve
raniega como los demás 
pueblos serranos del entor
no. Ahora su población pue
de ascender hasta 15.000 
habitantes, preparándose 
para las fiestas inmediatas. 
En la plaza del Ayunta
miento están colocándose 
las tribunas metálicas para 
la corrida de novillos y 
demás actos peculiares; hay 
ambiente de fiesta en los 
bares, las discotecas... Vera
neantes de la clase media, 
profesionales instalados en 
chalés mejor que en bloques 
de apartamentos, lo contra
rio que en Guadarrama y 
Villalba. Las calles están le
vantadas por las obras de 
saneamiento, alcantarillado 
y distribución de agua. Tie
ne problemas, pero se olvi
dan un poco en el estío y 
sobre todo en estos días de 
fiesta que se avecinan y 
darán comienzo días antes 
que otros años. 

inchf-3ue h a n s i d« finalizadas, 
^ W *a P i s c m a olímpica y 
rnen Hm e x t r a o rdinario en di-

y zona verde. 

La 
ICONA DICE NO 

tiariB
 Creación del polígono ga-

fin¡t¡ °
 está pendiente de la de-

asüm
Va probación por leona, 

hace
 q u e s e r e t r a s a desde 

las C
v

Seis meses. En cuanto a 
DUehl1Vlendas s°ciales, en un 
bietli° °.Ue crece sin cesar, ha-
tes H ° uegado a 8.000 habitan-
el * ̂  h e cho, es otro perfil que 
Drioryun tamien to atiende con 
lile J • P o r e s o se lamenta 
P«rm d e n a c e c a s i u n a f t o 

Maco n e Z C a e n t r a m i t e P o r c ° -
trüc ."n proyecto para la cons-
yecto

 0 n de 50 viviendas, pro-
Meci<¡que p a r a U e v a r s e a cabo 
SUelo I1 cambio de tipo de 
tras0'

 a °̂ Que obedece el re-
cuant de este organismo. En 
las suh a l a s c a U e s a s f altadas y 
espep .Vacentes contribuciones 
Metar-

 e s P° r parte de los pro-
que fu

 s de las casas, se acordó por las cantidades que ¡ 
^on*,!61? e* 30 por 100 y frac- ten y las circunstanci c'on, - J por 

ios pagos trimestral 

mente y en cinco años, benefi
ciando a los pequeños propie
tarios. En este sentido, la cor
poración discutió dos opciones, 
del 30 ó 50 por 100, estable
ciéndose la primera por mayo
ría. En otro terreno hay que 
señalar que el Ayuntamiento 
pretende mejorar los parques 
de Los Molinos y Peralejo, 
plantando árboles y servicios, 
si bien se contará con el apoyo 
económico de la Diputación y 
de leona. 

LAS ROCAS: UNA GUERRA 
QUE NO TERMINA 

El contencioso que mantiene 
el Ayuntamiento con la gran 
urbanización Las Rocas (cerca 
de 700 viviendas de tempora
da) no se ha resuelto todavía. 
Sin detenernos én el índice 
aprobado de valoración de los 
terrenos a efectos de plusvalía, 
que en Alpedrete se valora por 
polígonos en vez de por calles, 
de acuerdo con el desarrollo 
urbanístico permitido por las 
normas subsidiarias y que 
afectan a todo el territorio, el 
caso de Las Rocas se nutre de 
expedientes y reclamaciones 
que nunca terminan. Se refie
ren a la escasez de agua y a que 
el Ayuntamiento no abona el 
correspondiente enganche, a la 
recogida de basuras en la colo
nia y depuradora de aguas, 
todo ello relacionado con la 
línea seguida por el Ayunta
miento de anular la construc
ción casi «a granel» de bloques 
autorizados sin rigor por las 
anteriores corporaciones. Por 
lo que puede apreciarse, la 
pugna entre la entidad munici
pal y el capital privado ha lle
gado a un clima de dureza, 
aunque por vías diplomáticas. 
En el pleno del 1 de agosto se 
acordó por unanimidad convo
car una reunión para, por la 
vía del diálogo, llegar a los 
acuerdos que procedan y que 
estén dentro de las competen
cias del Ayuntamiento. De 
cualquier forma, el resultado a 
que se pueda llegar estará con
dicionado a ese diálogo entre la 
comisión de urbanismo y la ad
ministración, de la urbaniza
ción. El contencioso es notable 

se discu-
y las circunstancias espe

cíficas de los expedientes. 

Mientras las piscinas se llenan, los habitantes de Zarzalejo tienen sed y las tierras sufren los efectos de la 
sequía 

Zaizalejo: Mientas se retrasan las obras para el nuevo suministro 

LAS PISCINAS SE BEBEN EL AGUA 
La población de Zarzalejo, de mil habitantes permanentes, se 

dobla con creces en el verano, a pesar de que no hay una 
urbanización verdaderamente seria, sino casas que se alquilan y 

algunos chalés con piscinas. 

Como ya hemos escrito an
teriormente, Zarzalejo perte
nece a la sierra pobre, puesto 
que repite las penurias de 
Valdemaqueda. No tiene 
nada: ni alcantarillado en su 
totalidad, ni cine, discoteca, ni 
campo de deportes; la escuela 
es deficiente, sin lugares de 
recreo infantil, parques, pues
tos de trabajo, calles sin pavi
mentar, alumbrado parcial y 
sometido a los fuertes vientos, 
baches intolerables en la ca
rretera que une la estación 
con el centro rural, y falta el 
agua. Solamente se abren los 
grifos dos o tres horas diarias 
por la mañana, y eso que lle
gan todos los días tres camio
nes-cisternas de la Diputación 
con 75 metros cúbicos de 

Los grifos se abren dos 
horas al día y tres 
camiones cisternas 

de la Diputación suplen 
las deficiencias 

de abastecimiento 

agua. Sin embargo, hemos 
comprobado que algunas pis
cinas están llenas de líquido 
claro y limpio. 

Afirma el alcalde, Manuel 
Santiago (UCD tiene tres con
cejales y otros tres el PCE), 
que a su tiempo se hizo el es
tudio geológico de una finca 
situada a unos tres kilómetros 
del pueblo propiamente di

cho, de donde podrían fluir 
seis litros por segundo proce
dentes de los pozos que se han 
empezado a perforar, canti
dad suficiente para cubrir las 
necesidades locales, incluso 
en el estío. El proyecto en eje
cución alcanza un costo de 
quince millones de pesetas, 
nueve de la Diputación pro
vincial y seis del Ayunta-
mianto. Pero estas obras lle
van un curso demasiado len
to, debido a los trámites: la 
Renfe, por ejemplo, todavía 
no ha concedido la autoriza
ción en la parte que cruza las 
vías. También se ha pedido 
—en otro orden de cosas— el 
ensanche de la carretera por 
conducto de la Diputación, sin 
respuesta por el momento. 
Cabe añadir que un terreno 
municipal puede ser urbani
zado, habiéndose hecho las 
gestiones en tal sentido. Tam
poco se ha recibido respuesta. 
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IMAVALCARIMERO 
v: 
El Ayuntamiento 

de Aldea del 
Fresno y Coplaco 
toman cartas en el 

asunto 

EL RINCÓN: 
OTRO HUERTO URBANIZADO 

Con el informe remitido por el guardia municipal de Aldea del 
Fresno don Pascual Bello el 13 de noviembre del pasado año a la 
alcaldía local denunciando las obras de planificación de calles y 
excavación de terrenos en la finca «El Rincón», donde además se 
encontraban tres máquinas excavadoras sin la oportuna licencia 

municipal, comienza un periplo más de los ya múltiples y 
conocidos casos de presuntas infracciones urbanísticas del tipo de 

urbanizaciones encubiertas disfrazadas de huertos familiares 
La finca «El Rincón», de 

unas 180 hectáreas de superfi
cie, se halla situada en el mu
nicipio de Aldea del Fresno, 
bañada por la ribera derecha 
del río Alberche, aguas abajo, y 
situada dentro de un paraje na
tural y ecológico encantador. 
Propiedad de los herederos de 
los marqueses de Manzanedo, 
es una de las aproximadamen
te diez divisiones que por he
rencia se hicieran de la finca 
primitiva y que correspondió 
al marqués de Griñón, quien 
de dicha finca matriz segregó 
unas 30 hectáreas, aproxima
damente, para destinarlas a la 
creación de huertos familiares 
en fincas de 2.500 metros cua
drados. La calificación,, al pa
recer, del total de la finca es de 
rústico, según normas subsi
diarias de planeamiento de Al
dea del Fresno. 

SIN LICENCIA MUNICIPAL 
Se inicia a finales del pasado 

verano del 79 una serie de pre
suntas mejoras en dicha finca, 
se parcela, se construyen acce
sos, se preparan excavaciones 
para acometidas de agua y luz 
a pie de cada parcela, etc. Toda 
esta labor de infraestructura se 
realizaba sin licencia munici
pal, por lo que el pasado 13 de 
noviembre se produce la de
nuncia ya relatada por parte 
del policía municipal. Es el pri
mer conocimiento oficial por 
parte del Ayuntamiento de la 
infraestructura que se preten
de efectuar en dicho paraje. 
Veinticuatro horas más -tarde 
el Ayuntamiento de Aldea del 
Fresno envía un oficio, en el 

cual, en base a la mencionada 
denuncia y amparado en el 
artículo 178 de la ley sobre el 
Régimen del Suelo y Ordena
ción Urbana, decide, en aplica
ción del artículo 184 del citado 
cuerpo legal, paralizar inme
diatamente las obras, lo cual se 
comunica por el citado oficio al 
propietario o administrador de 
la tinca «El Rincón», advir
tiéndole que en el plazo de dos 
meses deberá solicitar la opor
tuna licencia. De no ser así se 
Í>rocederá a la demolición de 
as obras efectuadas, corriendo 

las costas a cargo del interesa
do. Igualmente se advierte que 
el Ayuntamiento procedería 
de idéntica forma si la licencia 
fuera denegada por contrave
nir las prescripciones del plan 
y ordenanzas. 

DESACATO 
A LA AUTORIDAD 

Las obras no se paralizan, 
produciéndose el consiguiente 
desacato de autoridad, y la res
puesta de los promotores no se 
nace esperar. Así, el 28 de no
viembre es registrado en el 
Ayuntamiento la entrada de 
escrito que, con fecha 20 y fir
mado por el propietario de los 
terrenos, va dirigido al alcalde 
en términos que pretenden re
batir la teoría de una necesaria 
licencia para las obras que se 
están realizando en su finca, 
aduciendo en su escrito tex
tualmente: «Las obras que se 
realizan en la finca «El Rin
cón» son obras relativas a una 
mejora agrícola, cual es la 
puesta en regadío de una parte 
de la misma.» De esta forma, y 
por tal circunstancia, la pro

piedad entiende que no ha de 
estar sujeta a licencia munici
pal y exige se revoque el acto 
de paralización de obras comu
nicado, aduciendo que de no 
ser así se le notifique en con
trario, según requisitos de la 
ley de Procedimientos Admi
nistrativos. 

INTERVIENE COPLACO 
El Ayuntamiento se olvida 

de momento de insistir en la 
paralización de las obras y 
pone el caso en manos de su 
gabinete técnico, que el 28 de 
noviembre emite informe en 
torno a la necesidad, por una 
parte, de someterlas a licencia 
municipal. Por otro lado se es

tima que la actuación de dichas 
obras excede las limitaciones 
contenidas en las normas que 
regulan la ordenación de los 
sectores de reserva metropoli
tana y suelo rústico y, en con
secuencia, para su aprobación 
es competencia de Coplaco. 

Con dicho informe el Ayun
tamiento indica querer cono
cer algo más concreto sobre las 
actuaciones que han de llevar
se a cabo, y solicita uno nuevo 
de sus técnicos. Se emite éste el 
7 de diciembre pasado, en base 
a la visita que los mismos giran 
a la urbanización el 29 de no
viembre. En dicho informe se 
ratifican en los excesos de in
fraestructura agrícola y la ne

cesidad de la licencia m U jej 
pal, ratificando la remisión " 
informe a Coplaco. 

PROYECTO DENEGAD^ 
El 22 de marzo de este aW 

la propiedad remite al Ayun j a 
miento su proyecto sobre 
base de creación de huerto* 
miliares con riego por gote 
aspersión. El proyecto en cu ! 
tión es enviado para su e .fl 
men el 7 de abr í al deleg8^ 
del Gobierno en Coplaco-. 
organismo ministerial conté 
en sentido negativo en esc:r 
expedido el 2 de junio y\0 
registra el Ayuntamiento oc 
días más tarde. r<y 

Las bases principales de 

I 
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La corporación 
ha abierto 
expediente 

sancionador a la 
propiedad, que 

ostenta el marqués 
de Griñón 

El Área 
Metropolitana 

(Coplaco) deniega 
k parcelación en 

régimen de 
regadío 

Placo para denegar el proyecto 
"> en sintesis, las siguientes: 

sea/eiTenos e n suelo rustico, 
o£ u n normas de aplicación 
?*•} a 3.6.9; según el Plan Es-
{*Clal del Medio Físico, son zo-
as de asentamientos dispersos 

_ J \ imitaciones de primer 
8 aao, esparcimiento con limi-
zrm°nes d e primer grado en la 
^na norte de Carreta Quebra-
7„-^ ocupación restringida en 
z°Ha sur. 

EXPEDIENTE 
SANCIONADOR 

„ ^ n t e dicha circunstancia, la 
Vaporación local acuerda, en 

bu?3 c e l e b r a d o el 17 de junio 
dif3 ' ^a iniciación de expe-
brA íie s a ncionador, nom-
dn n instructor al concejal 

0I» Esteban Díaz-Guerra, co
palícánd<>selo a don Carlos 
h«co. marqués de Griñón, el 
pa^do 2 de julio, 
en unísono, la corporación 
Paf^* a ^ técnicos munici
ones informe bajo inspección 
se d e l estado actual en que 
ci6 e n c u e nt ra dicha parcela-
via?' e n ̂ a ^ u e ^ a s e 8 u r a los 
de* ̂  armiñados, paviménta
t e ° 0 n aglon»erado asfáltico 
D^n.e realizada la red de distri-
c * '™ de energía eléctrica, así 
cari° **e a?ua> c o n tomas en 
ji?3 una de las parcelas, divi-

endose éstas mediante cerra-
'iento de tela metálica. 

tan S u s conclusiones conside-
de fnUevamente °-ue * a P a r t a 

ció c* a r a d e u n a explota-
Ve*Vagrícola, pudiéndose con-
baír a n o tardar, en una ur-
contZaCÍOn c a r e n t e d e t o d o 

B«r i ' e o n incumPÜmiento 
,j Planeamiento sin dotación 
\^ ?ervicios ni condiciones 
t-,nicas de las construcciones, 
f » Com/> «^tj—.i- i . i 

Io el 

1 como estipula la ley. 
•*e acordó en pleno, celebra-

^ el pasado día 28, por el 
tr*

 Untamento solicitar una en-
VU r>'Sta c o n e* gobernador ci-
a s,Rfra °iUe autorice a Coplaco 
h¡„• br°gar la competencia mu-
qü

 1Dal en todo cuanto tenga 
PerVVer c o n ̂  actuaciones 
cü 'gentes, si tenemos en 
cen • q u e l a concesión de li-
a di01!?8 e n rústico corresponde 
coíi? organismo. Significa la 
daJ^ración que por la grave-
te^ el caso el problema plan-
íes P u e d e tener derivacio-
de

 So_ciales, sanitarias y de or
ean PUDlico de imprevisible al
one ?' por lo que entienden 
eXo A s°lución del problema 
t^edg jjg ^ posibilidades 
W cas> personales y materia-
*W C o n Que cuenta dicho 
^juntamiento. 

Texto: Pedro J. CACERES 
Foto*: Rogelio LEAL 

Don Carlos Falcó y Fer
nández de Córdoba, marques 
de Griñón, propietario de la 
finca conocida como «Ribera 
del Alberche», perteneciente 
a la antigua «Finca del Rin
cón», y escenario de la actual 
polémica, habló en primicia 
informativa para CISNE-
ROS. 

—Realmente —comunicó a 
nuestro redactor—, estoy en
tre sorprendido y confuso en 
cómo todo esto ha podido te
ner tanta trascendencia; en 
realidad se trata en síntesis 
únicamente de la explotación 
en fincas de regadío o huer
tos familiares de una parte de 
la finca matriz. 

Hace tiempo pensamos en 
segregar de la finca «Ribera 
del Alberche», de 180 hec
táreas de extensión, una serie 
de fincas de secano para la 
explotación agrícola de las 
mismas; como por otra parte 
de dicha finca existían unos 
40.000 m2 aproximados de re
gadío, decidimos hacer una 
serie de mejoras en dicha 
zona y ofrecer estos pequeños 
huertos familiares, que por 
otra parte pudieran ser acce
sibles a familias modestas 
que quisieran tener un terre
no donde al margen de ociar
se con su cultivo pudieran 
pasar los fines de semana de 
una forma campestre. 

De hecho, la finca en cues
tión contaba con el sistema 
de riego apropiado. Lo que 
ocurrió es que, al dividir en 
parcelas, había que realizar 
una serie de mejoras para po
der proporcionar el agua de 
riego necesaria al pie de cada 
una de ellas, así como de do
tarlas de unos accesos dignos; 
como igualmente queríamos 
hacer las cosas bien hechas y 
no ninguna chapuza, dispusi
mos introducir la acometida 
de electricidad por si alguno 
de los posibles propietarios 
quisiera automatizar el riego 
para cuando estuviera ausen
te en el resto de la semana; 
posiblemente esto ha produ
cido una confusión y parezca 
una infraestructura de parce
lación urbana, cosa que no 
pretendimos, pero que ha in
ducido a algunos de dos pro
pietarios a levantar pequeñas 
edificaciones en las que, por 
supuesto, no estamos de 
acuerdo; de hecho ya se les 
advertía cuando se acercaban 

Marqués de Griñón, propietario: 

«ALGUNOS COMPRADORES 
HAN INCUMPLIDO LAS 

CONDICIONES DE COMPRA» 

£1 marqués de Griñón nos ha cantado su verdad sobre las tierras 
del Rincón. En la foto, en compañía de Isabel Preysler, cuando las 

. revistas del corazón les calificaban de «novios del arlo» 
a preguntar por las condicio
nes como presuntos compra
dores y posteriormente, 
cuando se na constituido la 
Comunidad de Regantes en
tre los propietarios actuales 
de las diversas fincas. 

Ha sido- en resumidas 
cuentas proyectado para, al 
igual que ocurre en otros 
países de Europa, concreta
mente en Alemania, donde 
ya mucha gente de condición 
humilde tampoco quiere la 
finca urbana, satisfacer a 
aquellos que quieren de algu
na forma el contacto directo 
con la naturaleza, y así nues
tra satisfacción al comprobar 
cómo la mayor parte de nues
tros compradores eran o bien 
propietarios de tiendas de 
campaña o de caravanas.» 

CÍSNEROS.— Pero, evi
dentemente, no nos negará 
que el aspecto actual de la 
zona es lamentable y que, por 
supuesto, de cultivo, nada de 
nada. 

Señor Falcó.— Evidente
mente ha habido algunos 
propietarios que han cometi
do infracciones urbanísticas, 

que se han preocupado más 
de poner ladrillos que de 
sembrar, pero de cualquier 
forma hay que dar un poco 
de tiempo, teniendo en cuen
ta que apenas han acabado 
las obras de infraestructura y 
prácticamente no ha habido 
posibilidades materiales de 
tiempo para cultivar; el pre
sidente de la comunidad me 
ha prometido que en breve 
espacio de tiempo la finca es
tará como un vergel. 

C.— Pero, señor Marqués, 
por mupho vergel que lo 
quieran hacer, lo que es cier
to que esas concentraciones 
campestres, caravanas, tien
das, edificaciones prefabrica
das, etc., sin coordinación y 
con un pésimo gusto, por 
muy vergel que lo conviertan 
no dejará de seguir teniendo 
un aspecto lamentable, e in
cluso se podría hablar de un 
caravaning encubierto. 

Señor Falcó.— Pienso que 
evidentemente los propieta
rios de tiendas de campaña o 
caravanas no han cometido 
ninguna infracción urba
nística, ignoro si incumplirán 

la reglamentación vigente 
que regula la «acampada». 

C.— Hablemos de los as
pectos legales, ¿por qué no se 
paralizaron las obras, por qué 
no se solicitaron las oportu
nas licencias, por qué incluso 
el gran cartel publicitario en 
una loma al pie del puente de 
la Pedrera es colocado sin sa
tisfacer la tasa correspon
diente? 

Señor Falcó.— Bien, en 
principio tengo que decir que 
en toda España cuando se 
efectúan obras de mejoras en 
fincas rústicas no es necesa
ria la Ucencia, al parecer aquí 
no se estima así; de cualquier 
forma, cuando el ayunta
miento nos pidió un proyecto 
para poder acceder a ellas 
nosotros se lo remitimos de
bidamente visado por el Co-
l e g i o de I n g e n i e r o s 
Agrónomos; en cuanto al de
sacato de paralización de 
obras en su fase de infraes
tructura, queda claro con la 
exposición anterior al enten
der que no se necesitaba li
cencia municipal. 

C.— Coplaco le rechaza el 
proyecto por parcelación ile
gal; según informe del Minis
terio de Agricultura, dicho 
paraje es totalmente secano y 
por lo tanto la parcelación 
mínima o unidad de cultivo 
debe cifrarse en 20.000 mJ. 

Señor Falcó.— Evidente
mente éste es un tema confu
so. Desde hace dieciocho años 
aproximadamente dicha zona 
es regadío, y como tal está en 
el catrasto de rústica, y como 
tal igualmente satisface sus 
contribuciones, puedo probar 
con recibos de las mismas 
desde el año 74 que dichas 

Í>arcelas se hallan dentro de 
as 40 hectáreas que cotizan 

como regadío; posiblemente 
ha ocurrido que en visita de 
inspección los técnicos del 
Ministerio hayan observado 
que efectivamente en la ac
tualidad, por las causas apun
tadas anteriormente, dicha 
zona no se cultiva, es por lo 
que hemos pedido una nueva 
visita de inspección y revi
sión del expediente, pienso 
que el tema es delicado, pero 
que con buena voluntad, por 
parte de todos, se puede lle
gar a situaciones satisfacto
rias. 

Evidentemente, el tema de 
la finca «El Rincón» o «Ribera 
del Alberche» ha traído con
sigo una serie de declaracio
nes y especulaciones de todo 
tipo, en las cuales se produ
cen en algunos casos confu
siones. Tal es el caso del 
Ayuntamiento, su actuación 
y la condición personal del 
alcalde como propietario de 
una de las fincas de «El Rin
cón». Sobre el tema personal, 
que pudiera inducir a «contu
bernio» entre el alcalde y la 
propiedad de la finca, el titu
lar del Municipio aldeano, 
don José Luis Narros Manza
nero, ha informado a CISNE-
ROS que, en cuanto a su si
tuación personal como inte
grante de una sociedad que 
adquirió unos terrenos en la 
finca de «El Rincón», y que 
son completamente legales, 
han sido satisfechas según 
precio de compra. Por otra 
parte, la gravera que siempre 
sale a relucir «quiero reseñar 
que no sólo es la mía. Hay 
otra en otra finca de las mis
mas características y con la 
ubicación de otra gravera 
que corresponde a otro conce
jal. Dichas instalaciones son 
legales, a falta únicamente de 
la Ucencia municipal, no ob
tenida hasta el momento por 

José Luis Narros, 
alcalde de Aldea del Fresno 

«HAY UNA CAMPAÑA 
CONTRA LA ALCALDÍA» 

José Luis Narros. Al alcalde le preocupa profundamente el tema 

la demora superior a los dos 
meses reglamentarios en re
mitir su aprobación Coplaco: 
No comprendo —siguió co
mentando el señor Narros— 
cómo el concejal señor Her

nández Bajo siempre tiene 
que sacar a relucir nuestra 
gravera como único proble
ma del pueblo, cuando dicho 
problema no existe y cuando, 
además, hay otros más gra

ves, como la denuncia que su 
padre ha interpuesto a este 
Ayuntamiento por ordenar 
un deslinde administrativo 
de terrenos en principio de 
su propiedad. Además, no sé 
por qué razón boicoteó mi in
tervención en el diario «El 
País» al comunicar a su re
dactor que me hallaba de va
caciones, cuando lo cierto es 
que estaba en el pueblo y el 
lo sabía. Hay un alcalde acci
dental al que se le podía ha
ber consultado. Pienso por 
todo esto que obedece a uno 
más de los ingredientes de 
una campaña montada con
tra la Alcaldía». 

En cuanto a las acciones 
llevadas a cabo en torno al 
tema de «El Rincón», desde la 
perspectiva municipal, he
mos de decir que se ha traba
jado con las posibilidades que 
este Ayuntamiento ha tenido, 
que no permitirá que se vul
nere la ley y que se tomarán 
las medidas que haya que to
mar. «Nosotros no esconde
mos el ala. A los propietarios 
de las parcelas sólo les puedo 
decir que las soluciones que 
ellos pretenden no son via
bles, y que el Ayuntamiento 
está dispuesto a ayudarles en 
todo lo que pueda, pero sin 
dar de lado a la ley.» 


